



¡No olvides **conectarte** **durante la semana!**

¿Te gustaría servir y ver lo que Dios puede hacer EN ti y A TRAVÉS de ti? Nos gustaría hablar contigo. Háznoslo saber a través de tu tarjeta de conexión o en persona con uno de nuestros líderes..

Una parte importante del ADN de nuestra iglesia es salir a servir a los necesitados, así que queremos invitarte a unirte a nosotros mientras servimos a nuestra comunidad. Mantente atento a nuestros próximos eventos de servicio comunitario.

 Acompáñanos a nuestro Servicio Navideño el lunes 22 de diciembre a las 6:30 PM en Iglesia Playas; será una noche especial de adoración y celebración, con entrega de regalos para los niños de nuestra iglesia durante el servicio. 

Recuerda que el servicio WOW de los miércoles y el grupo de jóvenes de los martes estarán en pausa durante el resto del año.

Aviso: El último domingo del año, 28 de diciembre, no tendremos servicio presencial. Ese día nos reuniremos en nuestras plataformas en línea, a través de Facebook y YouTube. ¡Ahí nos vemos!



¡Hola!
¡Qué gusto verte!





ESPERANDO CON INTEGRIDAD

Así nació Jesús el Mesías: Su madre, María, estaba comprometida con José, pero antes de unirse, se halló encinta por obra del Espíritu Santo. Como José, su esposo, era fiel a la ley y, sin embargo, no quería exponerla a la vergüenza pública, decidió divorciarse discretamente. Pero después de reflexionar sobre esto, un ángel del Señor se le apareció en sueños y le dijo: «José, hijo de David, no temas recibir a María como tu esposa, porque lo que en ella es concebido proviene del Espíritu Santo. Dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados». Todo esto sucedió para que se cumpliera lo dicho por el Señor por medio del profeta: «La virgen concebirá y dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Emanuel» (que significa «Dios con nosotros»). Cuando José despertó, hizo lo que el ángel del Señor le había ordenado y recibió a María como su esposa. Pero no consumó su matrimonio hasta que ella dio a luz un hijo, a quien puso por nombre Jesús.

Mateo 1:18-25 (NVI)

ESPERAR EN INTEGRIDAD SE VE ASÍ:

• PROTECCIÓN.

Porque José su marido era fiel a la ley, y sin embargo No quería exponerla a la desgracia pública, tenía en mente divorciarse de ella en secreto.

Mateo 1:19 (NVI)

• OBEDIENCIA.

Cuando [los Magos] se fueron, un ángel del Señor se le apareció a José en sueños. «Levántate —le dijo—, toma al niño y a su madre y huye a Egipto. Quédate allí hasta que yo te diga, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo». Entonces él se levantó, tomó al niño y a su madre durante la noche y se fue a Egipto, donde permaneció hasta la muerte de Herodes. Y así se cumplió lo que el Señor había dicho por medio del profeta: «De Egipto llamé a mi hijo».

Mateo 2:13-14 (NVI)

• COMPROMISO.

Cuando llegó el momento de los ritos de purificación requeridos por la Ley de Moisés, José y María lo llevaron a Jerusalén para presentarlo al Señor (como está escrito en la Ley del Señor), «Todo primogénito varón será consagrado al Señor», y para ofrecer un sacrificio conforme a lo que está dicho en la Ley del Señor: «un par de tórtolas o dos pichones».

Lucas 2:22-24 (NVI)

Al llegar a su pueblo, comenzó a enseñar a la gente en la sinagoga, y la gente se asombraba. «¿De dónde sacó este hombre esta sabiduría y estos poderes milagrosos?», preguntaban. «¿No es éste el hijo del carpintero?»

Mateo 13:54-55 (NVI)

NOTAS



PREGUNTAS DE DISCUSIÓN:

1. ¿Cómo crees que la reacción de José ante la noticia de María habría sido recibida por la gente de su comunidad? ¿Crees que arriesgó su reputación y estatus al decidir casarse con ella a pesar de que ya estaba embarazada?
2. ¿Qué opinas de cómo José protegió a María y a Jesús? ¿Cómo se compara esto con cómo consideramos proteger a alguien?
3. Jesús era conocido como "el hijo del carpintero". ¿Qué tipo de relación crees que tenía Jesús con José que hacía que la gente lo considerara así?



ESPERANDO CON INTEGRIDAD

Así nació Jesús el Mesías: Su madre, María, estaba comprometida con José, pero antes de unirse, se halló encinta por obra del Espíritu Santo. Como José, su esposo, era fiel a la ley y, sin embargo, no quería exponerla a la vergüenza pública, decidió divorciarse discretamente. Pero después de reflexionar sobre esto, un ángel del Señor se le apareció en sueños y le dijo: «José, hijo de David, no temas recibir a María como tu esposa, porque lo que en ella es concebido proviene del Espíritu Santo. Dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados». Todo esto sucedió para que se cumpliera lo dicho por el Señor por medio del profeta: «La virgen concebirá y dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Emanuel» (que significa «Dios con nosotros»). Cuando José despertó, hizo lo que el ángel del Señor le había ordenado y recibió a María como su esposa. Pero no consumó su matrimonio hasta que ella dio a luz un hijo, a quien puso por nombre Jesús.

Mateo 1:18-25 (NVI)

ESPERAR EN INTEGRIDAD SE VE ASÍ:

- _____.

Porque José su marido era fiel a la ley, y sin embargo No quería exponerla a la desgracia pública, tenía en mente divorciarse de ella en secreto.

Mateo 1:19 (NVI)

- _____.

Cuando [los Magos] se fueron, un ángel del Señor se le apareció a José en sueños. «Levántate —le dijo—, toma al niño y a su madre y huye a Egipto. Quédate allí hasta que yo te diga, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo». Entonces él se levantó, tomó al niño y a su madre durante la noche y se fue a Egipto, donde permaneció hasta la muerte de Herodes. Y así se cumplió lo que el Señor había dicho por medio del profeta: «De Egipto llamé a mi hijo».

Mateo 2:13-14 (NVI)

- _____.

Cuando llegó el momento de los ritos de purificación requeridos por la Ley de Moisés, José y María lo llevaron a Jerusalén para presentarlo al Señor (como está escrito en la Ley del Señor), «Todo primogénito varón será consagrado al Señor», y para ofrecer un sacrificio conforme a lo que está dicho en la Ley del Señor: «un par de tórtolas o dos pichones».

Lucas 2:22-24 (NVI)

Al llegar a su pueblo, comenzó a enseñar a la gente en la sinagoga, y la gente se asombraba. «¿De dónde sacó este hombre esta sabiduría y estos poderes milagrosos?», preguntaban. «¿No es éste el hijo del carpintero?»

Mateo 13:54-55 (NVI)

NOTAS



PREGUNTAS DE DISCUSIÓN:

1. ¿Cómo crees que la reacción de José ante la noticia de María habría sido recibida por la gente de su comunidad? ¿Crees que arriesgó su reputación y estatus al decidir casarse con ella a pesar de que ya estaba embarazada?
2. ¿Qué opinas de cómo José protegió a María y a Jesús? ¿Cómo se compara esto con cómo consideramos proteger a alguien?
3. Jesús era conocido como "el hijo del carpintero". ¿Qué tipo de relación crees que tenía Jesús con José que hacía que la gente lo considerara así?